

LG NeoChef Slim, Jadi Chef Baru di Tahun Ajaran Baru

JAKARTA, 18 Jul. 2024 — Memasuki tahun ajaran baru, kesibukan menyiapkan bekal makanan menjadi rutinitas tak terelakkan bagi sebagian besar ibu. Ibarat seorang chef, tuntutanannya mulai dari pilihan dan penyiapan bahan makanan hingga proses memasak mesti dilalui.

Belum lagi kemudian mesti membersihkan seluruh perangkat memasak ini. Inilah yang membuatnya menjadi bukan hal yang mudah. Padahal, menyiapkan bekal makanan sendiri bagi anak usia sekolah lahir dari motivasi memastikan kecukupan asupan gizi, sekaligus menghindarkannya dari kemungkinan makanan tak sehat yang dapat mempengaruhi proses belajarnya.

Bila menyerah tak dapat menjadi pilihan, LG punya perangkat microwave yang dapat jadi andalan. Dinamai **LG NeoChef™ Slim MS2032GAS**, “Microwave ini meningkatkan pengalaman penggunaan dari seluruh hal esensial yang diperlukan untuk membuat kegiatan menyiapkan bekal makanan menjadi lebih praktis, cepat dan nyaman tanpa harus mengorbankan banyak waktu,” ujar **Jungsoo An, Product Director Kitchen of LG Electronics Indonesia**.

Alasan pertama, tak lepas dari teknologi pemanasan membuatnya mampu menghasilkan panas dengan temperatur yang lebih presisi sesuai kebutuhan tiap masakan. Selain untuk memasak, kontrol temperatur presisi ini membuatnya cocok untuk menangani proses defrost ataupun kebutuhan menghangatkan kembali makanan. Teknologi ini juga memungkinkan untuk Microwave LG ini bekerja optimal dengan konsumsi listrik yang relatif rendah.

Menilik ke bagian dalamnya, LG Microwave ini memiliki piringan berbentuk lingkaran yang diletakkan dalam posisi menjorok ke dalam. Sehingga, makanan yang diletakkan di atas piringan tersebut sepanjang proses pemasakan, akan berputar dengan lebih stabil.

Saat proses pemasakan, kemudahan tak hanya hadir dari menu cepat yang tersedia pada penampangnya. Lebih dari itu, terapan lampu **LED dengan cahaya putih** yang menerangi makanan di dalamnya, memberi kemudahan memantau sepanjang proses pemasakan.

Microwave ini juga dilengkapi dengan fitur Child Lock yang dapat diaktifkan dengan menekan tombol 'STOP/Cancel' selama 3 detik. Hal ini mencegah jika tombol pada panel Microwave dioperasikan tanpa sengaja oleh anak ketika produk ini sedang bekerja. Jika, ingin menyudahi fitur Child Lock, pengguna cukup menekan kembali tombol yang sama juga selama 3 detik.

Sementara bergerak soal penjagaan kebersihan, Inovasi **EasyClean™** pada bodi dalamnya yang didukung lapisan anti bakteri membuat microwave ini punya pertahanan lebih kuat untuk mencegah tumbuhnya berbagai kontaminan berbahaya di dalamnya. Keuntungan lainnya, proses pembersihan pun bukan lagi menjadi soal bagi **LG NeoChef™ Slim**. Yang perlu dilakukan hanya menyemprot bagian dalamnya dengan air untuk kemudian menyekanya dengan kain lap bersih. "Tanpa perlu deterjen atau bahan kimia keras, berbagai residu dari proses memasak dapat dibersihkan hingga tak berbekas," ujar **Jungsoo An**.

Desain minimalis dengan dukungan ringkasnya dimensi keseluruhan **LG NeoChef™ Slim** ini menjadi penambah daya tarik microwave terbaru LG yang memiliki **kapasitas 20 liter ini**. Membuatnya dapat mudah berpadu melebur dalam berbagai gaya dekorasi dapur.

Seluruh peningkatan pada berbagai hal esensial yang diharapkan dari sebuah microwave inilah yang membuat **LG NeoChef™ Slim** seakan nyata disiapkan benar menjadi pilihan perangkat tepat untuk menyiapkan bekal makanan. Berkolaborasi dengan salah satu Chef Indonesia, Stella Permata, LG mendemonstrasikan memasak dua makanan lezat dengan menggunakan LG Microwave **LG NeoChef™ Slim MS2032GAS**. Kedua menu ini yaitu; yoghurt blueberry mug cake dan vegetable frittata diproses menggunakan produk LG Microwave dengan waktu tidak lebih dari 10 menit. Untuk memasaknya hingga matang, pengguna cukup menekan tombol "Fungsi Masak" dan secara otomatis Microwave akan menyesuaikan kebutuhan waktu untuk memasaknya. "Menjadikan **LG NeoChef™ Slim** benar-benar membuka peluang untuk menyiapkan berbagai hidangan sehat dengan lebih cepat dan mudah ala seorang chef di rumah sendiri," ujar **Jungsoo An**.

Sebagai penyempurna performanya, Microwave **LG NeoChef™ Slim MS2032GAS** ini juga dilengkapi dengan fitur unik Smart Diagnosis™. Fitur ini berguna saat pemilik menemukan gangguan pemakaian. Alih-alih memanggil layanan purna jual dan perbaikan yang memerlukan

waktu tunggu, fitur Smart Diagnosis™ akan membuat pengguna dapat mengenali penyebab gangguan pada Microwave LG NeoChef miliknya. Malahan, fitur ini akan memberikan solusi perbaikan mandiri untuk beberapa gangguan ringan.

LG Microwave **LG NeoChef™ Slim MS2032GAS** sudah tersedia di berbagai toko elektronik di Indonesia dengan kisaran harga 1,2 juta – 1,5 juta rupiah.

###

About LG Electronics Home Appliance & Air Solution Company

The LG Home Appliance & Air Solution Company is a global leader in home appliances, air solutions as well as smart home solutions featuring LG ThinQ. The company is creating various solutions with its industry leading core technologies and is committed to making life better and sustainable for consumers and the planet by developing thoughtfully designed kitchen appliances, living appliances, HVAC and air purification solutions. Together, these products deliver enhanced convenience, superb performance, efficient operation and sustainable lifestyle solutions. For more news on LG, visit www.LGnewsroom.com.

Media Contacts:

LG Electronics Indonesia
Dhita Ayuningtyas
+62 8170 0708 599
Dhita.avuniningtyas@lge.com
www.LGnewsroom.com